

## RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan : SMAN 1 KUALUH LEIDONG  
Kelas / Semester : XI / Ganjil  
Tema : Teks Cerpen  
Sub Tema : Mengkonstruksi sebuah cerita pendek dengan memerhatikan unsur – unsur pembangun cerpen  
Pembelajaran Ke : 2  
Alokasi Waktu : 10 menit

### A. TUJUAN PEMBELAJARAN

Melalui kegiatan pembelajaran dengan pendekatan saintifik, peserta didik mampu memahami langkah – langkah penulisan cerpen dan mengkonstruksi sebuah teks cerpen.

### B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Tahap	Langkah – langkah Pembelajaran	Alokasi Waktu
<b>Kegiatan Awal</b>	Kegiatan Pendahuluan Orientasi 1. Guru mengucapkan salam 2. Menunjuk peserta didik melakukan doa pembuka 2. Memeriksa kesiapan pesera didik ( kehadiran dan kerapian )	2 menit
<b>Kegiatan Inti</b>	1. Guru menyampaikan judul materi dan tujuan pembelajaran 2. Siswa menyimak materi yang disampaikan oleh guru tentang langkah-langkah mengkontruksi / menulis cerpen 3. Guru dan siswa bertanya jawab tentang materi 4. Guru memberikan LKPD kepada siswa 5. Guru mengarahkan peserta didik agar mengumpulkan informasi penting terkait LKPD 6. Siswa dibentuk dalam beberapa kelompok diskusi. 7. Guru memberi tahu siswa bahwa akan menilai hasil dari setiap tugas yang dikerjakan oleh masing-masing kelompok dalam sebuah persentasi. 8. Guru memfasilitasi siswa untuk menentukan unsur cerita pendek setiap kelompok dan menyimpulkannya. 9. Masing-masing kelompok mempresentasikan hasil diskusi kelompoknya dan kelompok lain menanggapi 10. Guru menilai hasil kerja kelompok.	6 Menit
<b>Kegiatan Penutup</b>	1. Guru dan siswa mengevaluasi dan menyimpulkan proses pembelajaran 2. Guru menyampaikan judul materi pembelajaran yang akan datang. 3. Guru menutup kegiatan dengan doa penutup dan juga penyemangat untuk belajar	2 menit

### C. PENILAIAN PEMBELAJARAN

1. Penilaian sikap dilakukan selama proses pembelajaran dengan cara pengamatan dan observasi.
2. Penilaian pengetahuan dilakukan dengan cara tes lisan dan tulis selama proses pembelajaran.
3. Penilaian keterampilan dengan cara menilai keaktifannya dalam berdiskusi dan presentasi kelompok

Mengetahui  
Kepala Sekolah SMAN 1 Kualuh Leidong

Tanjung Leidong, 6 Januari 2022  
Guru Mata Pelajaran

Drs. Edward Gunawan Sianipar  
NIP. 19710101 200604 1 004

Amelia Agustina Manurung, S.Pd